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Ce message est important et différent. Il concerne la relation de Pascal à Jeshua. Il est 
donc  plus  personnel.  Cependant  le  message,  comme  l’énergie  christique,  est  de  nature 
universelle et doivent être partagés. Chacun jugera en conscience:

« Moi, Jeshua, j’accepte volontiers ce channel en introduction d’une présentation synthétique 
de messages déjà publiés, dans le but d’inciter le plus d’êtres possible à prendre connaissance 
de ces messages.

Pascal  m’interroge  par  ailleurs  sur  la  diversité  de  ces  messages,  en  relation  avec  mon 
existence et ma mission sur la Terre, en Palestine, il y a 2000 ans – en particulier pour lui :

- « Messages de Jeshua » – Pamela Kribbe (Editions Hélios) - 2008
« Anna Grand-mère de Jésus » – Claire Heartsong (Editions Ariane) – 2009
« Le Christ revient / Il révèle sa surprenant vérité » – Porte parole anonyme (Editions 
Interkeltia) – 2010

Sachez que d’autres publications existent, dans d’autres langues, et que de nombreux 
channels, partout dans le monde, se réfèrent également de moi. Vous devez faire preuve de 
discrimination à la lecture de ces messages. Sachez néanmoins que mon implication et ma 
participation sont réelles en cette période charnière et essentielle de votre histoire et de celle 
de la Terre:

Reprenant l’ordre des publications présentées ci-dessus, je peux préciser que:

- Les « Messages de Jeshua », publiés par l’intermédiaire de Pamela Kribbe, s’adressent 
principalement à la famille de lumière, à laquelle j’appartiens. Les artisans de lumière 
représentent un groupe  particulier d’âmes, ayant choisi de jouer un rôle «phare» en 
cette période importante de transition terrestre. Il était donc normal de commencer par 
eux.1

- Le second ouvrage « Anna Grand-mère de Jésus », porte sur mon entourage féminin et 
sur  la  communauté  essénienne,  davantage  que  sur  mon  enseignement.  Cette 
réhabilitation historique de ma vie, de la tradition essénienne et de leur implication, 
ainsi que de mon entourage féminin (Madeleines), était également nécessaire en cette 
période « cruciale » de votre évolution.

- Le  troisième  ouvrage  « Le  Christ  revient  /  Il  révèle  sa  surprenant  vérité »,  est 
particulièrement important, puisqu’il « réactualise » en quelque sorte l’essence de mon 
enseignement.  L’importance  et  le  volume  du  message  retranscrit  par  channel 
nécessitait un engagement et un dévouement exceptionnels de la part de ma « porte-
parole » : « Moi, le Christ, je viens par le moyen de ces lettres parce que je ne peux  

1 Voir notes en fin de message.



pas revenir dans une forme corporelle – ou reprendre une personnalité humaine, vu  
que je réside dans – et possède moi-même – une fréquence vibratoire de conscience si  
fine  et  élevée  qu’aucune  forme  physique  ne  pourrait  contenir  ma  conscience  
spirituelle. Le  seul  moyen  par  lequel  je  peux  vous  atteindre  est  de  passer  par  
l’intermédiaire  d’un être  humain  –  sensible,  clairaudient,  obéissant  et  consacré  à  
« Dieu », né pour être le canal par lequel j’ai pu observer le tumulte de sa vie active  
et tourmentée, ainsi que les évènements mondiaux. »2

Pascal m’interroge par ailleurs sur d’autres informations me concernant, révélées par exemple 
en leur temps par Omraam Mikhaël Aïvanhov – que Pascal a beaucoup étudié – pour 
connaître la vérité de mon existence terrestre. Au-delà de la discrimination nécessaire, ne 
perdez pas votre temps à vouloir « tout » connaître de la courte période de mon ministère 
terrestre. Cherchez plutôt à comprendre et à assimiler mon message. C’est « Ce » message, 
qui justifie le temps de ma vie terrestre, ainsi que celui de votre lecture présente. Notez bien 
chers lecteurs – et croyez bien que je vous connais, tous - individuellement - que la 
« Fraternité Blanche »3, à laquelle appartient Omraam Mikhaël Aïvanhov, est particulièrement 
active en ce moment – de l’autre côté du voile – et qu’elle intervient également dans d’autres 
messages, en particulier ceux publiés par Pascal et Thierry. Ces derniers le savent. Il est 
maintenant temps de le « révéler ». Le temps de la lumière est venu. N’ayez pas peur de 
brandir vos lampes : « Personne, après avoir allumé une lampe, ne la met en quelque endroit  
caché ou sous le boisseau, mais bien sur le lampadaire, pour que ceux qui pénètrent voient la  
clarté. »

Les messages communiqués par channel et qui portent mon nom, sont donc vrais pour 
l’essentiel, dans la limite des mots et de l’interprétation des receveurs. Ces messages visent 
des buts distincts, ce pourquoi ils ont été séparés. La plupart font référence à mon 
enseignement sur Terre – il y a 2000 ans – alors que je venais secouer le joug d’une tradition 
juive par trop empreinte des interprétations abusives de l’Ancien Testament, et avant qu’un 
nouveau joug – romain celui-là – ne vienne recouvrir la réalité historique de mon message, du 
manteau d’une nouvelle religion. Mon message est de fait retombé dans le même carcan 
idéologique que celui auquel je m’étais heurté durant mon passage sur la Terre. Le « Nouveau 
Testament » fut donc quasiment assimilé à l’Ancien, à l’encontre même de mon 
enseignement ! Bien sûr, une partie de celui-ci fut préservée, dans ce qui fut transmis par mes 
disciples, mais – pour l’essentiel – cet enseignement fut détourné, transformé, voire parfois 
corrompu. Comme pour les prêtres juifs, auxquels -  je le rappelle ! -  je dois ma crucifixion, 
la hiérarchie catholique s’est laissée prendre au piège du pouvoir et a finalement corrompu 
mon message afin d’asservir le peuple, le contraignant à une obéissance stricte de règles 
simplistes tirées – mais déformées - de mon enseignement. Les lois chrétiennes n’ont rien à 
envier aux lois mosaïques. Elles ont – et ont eu – leur utilité, mais elles sont par trop 
réductrices du « Véritable Enseignement ». Ce dernier, loin des craintes de jugement, de 
châtiment et de l’enfer, promet le « Royaume des Cieux sur Terre » à ceux - forcément « 
humbles » - dans le sens où leur « ego » aura été au préalable « purifié » - qui accepteront de 
redéfinir leurs croyances, leurs comportements et leurs actions, sur la base des lois immuables 
et éternelles de l’Amour. Aujourd’hui comme hier, ma « Conscience » est en effet présente 

2 Idem.
3 « La Fraternité Blanche est composée d’anciens humains qui ont vécu de nombreuses vies sur Terre ou sur  
une autre planète en dualité et qui ont finalement terminé leur cycle d’incarnations pour ascensionner en tant  
qu’âme « ré – unie », pour retourner dans l’androgynie et se joindre au groupe énergétique des « Maîtres de 
Sagesse ».  Ute Kretzschmar – « 2012 L’ascension de la Terre dans la 5ème dimension » / Editions Indigo 
Montangero.



pour aider ceux et celles qui sont prêts à s’affranchir des anciennes lois et franchir les portes 
de la  nouvelle ère qui vous a été prédite (Apocalypse). L’heure est venue pour vous de vous 
présenter à la « Porte du Ciel ». Personne ne sera jugé. Le « Royaume des Cieux » - la « 
Jérusalem Céleste » - représente une « Nouvelle Terre » et une « Nouvelle Conscience ». Je 
reste disponible pour tous ceux qui cherchent : « Demandez et on vous donnera; cherchez et  
vous trouverez; frappez et l’on vous ouvrira» car «Je suis la Vie, la Vérité et le Chemin ».

Cet enseignement est universel et éternel. Ne vous arrêtez pas sur les mots. Essayez de 
comprendre ce qu’ils veulent dire et mettez-vous d’accord là-dessus, toutes congrégations 
confondues. Vous n’êtes pas seuls. Je ne le suis pas non plus. Il ne tient qu’à vous de soulever 
le voile qui nous sépare. Du reste il est transparent. Je vous convie à entendre mon message, 
diffusé de plusieurs manières, à l’exemple de ce channel. Que ceux qui ont des oreilles 
entendent, car leurs yeux verront bientôt ce qui vous a été promis.

Un dernier mot à l’adresse de Pascal. J’y tiens. Tu m’as choisi pour guide et je t’en remercie. 
Je suis heureux et fier de t’avoir pour disciple. C’est avec un réel plaisir que je réponds à ta 
demande. Merci de faire ce que tu fais parce que tu es ce que tu es. Bien à toi comme à vous 
tous. Je Suis – maintenant et pour l’éternité.

Jeshua.



Message 12 – Note 12.1

MESSAGES DE JESHUA : SYNTHESE ET 
INTERPRETATION

1 – Synthèse

  - Qui était Jeshua ? Il se définit lui-même comme suit : 

« Je, celui qui parle maintenant suis Jeshua. J’ai été cet être humain qui a porté l’énergie de  
Christ lors de mon incarnation sur la Terre. Cette énergie peut aussi être appelée Christ.  
Jésus – dans ma terminologie – est le nom de l’homme divinisé qui était le résultat de la  
descente de l’énergie de Christ dans la réalité physique et psychologique de Jeshua. Cette  
énergie de Christ a été déversée en Jeshua depuis des sphères de Lumière qui, de votre point  
de vue, sont localisées dans votre futur. Jésus a été celui qui a fait des miracles et accompli  
des prophéties. Jésus était un émissaire venant des sphères de Lumière, incarné en moi. »4

  - Les messages ne visent pas une remise en cause complète des écritures et interprétations 
précédentes de l’enseignement de Jeshua. Lui-même « se cite » en quelque sorte à plusieurs 
reprises au cours des channels, pour étayer ses propos. Les évangiles ou le « Nouveau 
Testament »  conservent donc leur intérêt, même s’ils demandent à être complétés et 
réinterprétés sur le double critère de la réalité historique et de leur interprétation. C’est sur 
dernier point, en définitive, que porte l’essentiel des messages de Jeshua.  

   - Dieu, La Source, l’Unité, l’Esprit, la Conscience Universelle, la Puissance créatrice Père – 
Mère désignent la Réalité Première de l’Univers. Elle représente un état potentiel infini, 
éternel, inactif et en parfait équilibre :

« La nature de la Conscience universelle est : Intention inactive et en équilibre. Cette  
Intention est d’exprimer sa Nature. La Nature de la Conscience universelle est la totalité de  
la Volonté et du But. La Volonté universelle est : jaillir et créer. Le But universel est : donner 
une forme individuelle à la création et en faire l’expérience. »5

  - Le processus de Création repose sur une division opérée à partir de la Source. La 
Conscience universelle s’est divisée en deux aspects représentés par « l’Intelligence Père » et 
« l’Amour Mère ». La « Volonté » de la Conscience Universelle – Père (Intelligence) est de 
créer ou de « jaillir » à partir de sa propre Source. Le « But » de la Conscience universelle 
« Mère » (Amour) est de contenir, nourrir, préserver, protéger les formes de la création. Ces 
deux aspects à la fois liés intrinsèquement à la Source et séparés dans la dimension matérielle 
correspondent pour nous – sur le plan physique - à l’électromagnétisme. L’électricité 
représente la forme physique de « l’impulsion d’activité – mouvement », de polarité 
masculine, tandis que le magnétisme représente la forme physique de « l’impulsion 
d’attraction – rejet », de polarité féminine :

4 Messages de Jeshua – Pamela Kribbe (Editions Hélios) – 2008.
5 Le Christ revient – Il révèle sa surprenante vérité - Editions Interkeltia (2010).



« La Conscience universelle s’est divisée. La Volonté (Intelligence Père) et le But (Amour  
nourricier Mère) ont éclaté pour travailler indépendamment en même temps que 
conjointement. Leurs instruments respectifs étaient l’électricité (impulsion d’activité-  
mouvement) et le magnétisme (impulsion d’attraction - rejet). De l’explosion de l’équilibre  
est issue la grande intention d’expression de soi. « La Conscience universelle d’Être » est  
devenue l’impulsion de la conscience du « Je » individualisé qui exige l’expression de soi. La 
Vie et le Je sont synonymes dans la dimension de la  matière. »6

 
  - L’être humain a été créé « à l’image et à la ressemblance » de Dieu, en ce sens que sa 
conscience dispose intrinsèquement des deux attributs du processus de création, soit : 
« l’impulsion d’activité électrique », représentée par la pensée (l’esprit), et « l’impulsion 
d’attraction – rejet », représentée par le sentiment (cœur). Ces deux attributs interviennent 
dans le processus de création physique à partir de l’ego. L’ego est le gardien de 
l’individualité. Il agit par projection des représentations mentales dans l’environnement et les 
relations de l’individu. Il représente en quelque sorte un film (réalité individuelle) dans le film 
(réalité collective). Si les deux « films » sont compatibles, l’individualité est revendiquée et 
perçue de manière cohérente avec la réalité primaire collective. Si au contraire les deux films 
ne sont pas compatibles, des décalages apparaissent, générateurs de malentendus, de conflits, 
de guerres, d’appréhension, de peurs, de souffrances, d’inhibitions, de sur-protections, et 
l’ensemble du cortège des maux humains, générés par la « volonté » individuelle de  l’ego :

« Lorsque j’étais sur Terre, je parlais aux gens du « Royaume des Cieux ». Je disais qu’il  
était en eux. Il en est ainsi. C’est votre âme. C’est le havre d’équilibre de la Conscience  
divine qui vous a donné vie en tant que futur homme ou femme. L’individualité, au moyen de  
l’ego, dirige votre mental et vos émotions, vos pensées et vos sentiments, elle vous empêche  
de prendre contact avec la source de votre vie et de votre âme. Votre but réel dans la vie est  
d’arriver à maîtriser votre ego en étendant votre pensée et vos sentiments jusqu’à ce que vous  
sentiez être derrière la création et, par suite, demandez constamment l’illumination, pour  
ensuite avancer au moyen de la purification soutenue des manifestations de l’ego, jusqu’à 
son retour dans cet « état céleste » dont son âme est née et à tiré son individualité. »7 

  - La première étape d’un retour à l’équilibre, à la paix et à l’unité de la conscience, réside 
dans la loi universelle de cause à effet, qui fait retour, d’une manière ou d’une autre (loi 
karmique), à toute action mise en œuvre, à toute pensée exprimée et à tout sentiment ressenti. 
Au fur et à mesure des expériences vécues, l’être prend conscience des effets préjudiciables - 
pour soi, comme pour les autres – d’une conscience uniquement fondée sur l’ego. Il aspire 
alors à « autre chose » et étend sa conscience à d’autres aspects de l’existence, que ceux 
fondés sur la volonté de puissance et l’accaparement égoïstes de biens matériels :

« L’ego représente  à l’origine  la  capacité  d’utiliser  la  volonté  pour  influencer  le  monde  
extérieur. Notez bien que la fonction originelle de l’ego est simplement ce qui permet à l’âme  
de faire pleinement l’expérience d’elle-même en tant qu’entité séparée (dualité).

Le pouvoir est l’énergie qui s’oppose le plus à l’unité. En exerçant le pouvoir, vous vous  
isolez de l’autre. En luttant pour le pouvoir, vous vous éloignez encore plus de votre foyer : la  
conscience de l’unité. Le stade de l’ego est une exploration sans restriction de l’étendue du 
pouvoir : gagner, perdre, lutter, dominer, manipuler, être l’offenseur et la victime.

6 Idem.
7 Ibidem.



Au niveau intérieur, l’âme est déchirée à ce stade. Le stade de l’ego provoque une attaque  
contre l’intégrité de l’âme. Par intégrité, nous voulons dire l’unité naturelle et l’intégralité de  
l’âme. En passant au stade de l’ego, l’âme entre dans un état de schizophrénie. Elle perd son 
innocence.

Quand l’ego régente l’âme, il ne fait pas que traduire les impulsions intérieures en formes  
matérielles, mais il va contrôler et refouler de façon sélective ces impulsions. L’ego vous  
présente alors une version déformée de la réalité. L’ego déséquilibré est toujours à la  
poursuite du pouvoir et du contrôle et il interprétera les faits en positif ou en négatif selon cet  
éclairage.

Le stade de la conscience fondée sur l’ego est un stade naturel dans le voyage de l’âme. En  
fait,  il  concerne  la  pleine  exploration  d’un aspect  de  l’être  de  l’âme :  la  volonté.  Votre  
volonté constitue un pont entre le monde intérieur et l’extérieur. La  volonté est cette part de  
vous qui focalise l’énergie de votre âme dans le monde matériel. La volonté peut être inspirée  
par l’exercice du pouvoir ou par celui de l’unité. Cela dépend de l’état de votre conscience  
intérieure. Lorsqu’une âme atteint la fin du stade de l’ego, la volonté devient de plus en plus  
une extension du cœur. »8 
  
  - La seconde étape évolutive de la conscience consiste à se libérer progressivement des 
schémas mentaux à la base des comportements compulsifs et égoïstes. Cette étape implique 
souvent un retour sur le passé et peut s’avérer douloureuse. La solution consiste alors à 
transférer la direction ou « régence » de la conscience, de l’ego vers le cœur. Le ressenti et les 
sentiments deviennent les premiers critères d’évaluation de soi, en conscience, en 
remplacement du jugement et de la culpabilité. Ensuite le lâcher-prise de l’ego laisse place à 
l’acceptation, à l’amour et à la guérison :

« Quand vous cessez de vous identifier à l’ego, vous passez d’abord par un état de confusion,  
ne sachant plus qui vous êtes. En fait, vous êtes en train de faire un pas en arrière, un pas en  
profondeur, un pas vers l’intérieur.

L’âme a souffert sous le règne de l’ego. Quand vous vous extirpez de l’emprise de l’ego, cette  
douleur intérieure est plus visible pour vous. Elle s’expose à vous, nue et à l’état brut,  
dépouillée de ses masques. Mais vous ne savez pas encore comment gérer cette douleur, car  
vous êtes encore dans un état de confusion et de désorientation. Bien souvent, vous passez  
par un stade où vous jugez vos blessures intérieures, car elles semblent vous mener à des  
schémas de comportement négatifs : dépendances, dépression, changements d’humeur 
incontrôlables, problèmes de communication, difficultés dans vos relations intimes.

Pourquoi avons-nous besoin de juger ? Qu’est-ce qui nous pousse à réduire les choses au  
bien et au mal ? Quelle est la peur derrière notre besoin de juger ? C’est la peur de faire face  
à notre obscurité. C’est, essentiellement, une peur de vivre. En lâchant prise de la conscience  
fondée  sur  l’ego,  vous  souhaitez  développer  une  façon  entièrement  nouvelle  de  voir  les  
choses. Le meilleur qualificatif de cette vision serait celui de « neutre », c'est-à-dire qu’elle  
constate juste ce qui est, sans se soucier de comment ça devrait être. Les causes et les effets  
d’un comportement fondé sur l’ego sont observés, le noyau de la peur est reconnu et l’ego  

8 Messages de Jeshua – Pamela Kribbe (Editions Hélios) - 2008



devient alors transparent pour vous. Et de tout ce qui est transparent pour vous, si vous le  
voulez, vous pouvez lâcher prise. »9

  - La troisième étape d’évolution de la conscience consiste à « s’ouvrir » à une autre manière 
de fonctionner, à partir du cœur. L’abandon des anciens schémas clôture la phase de guérison, 
tandis que le cœur s’ouvre à de nouveaux horizons. L’intuition se développe et de nouvelles 
situations se présentent à la conscience. Le cœur est désormais aux avant-postes, tandis que la 
volonté, naguère dominante, accompagne maintenant le mouvement naturel de la vie, sans 
plus vouloir la contraindre. La conscience fondée sur le cœur « agit sans agir », parce qu’elle 
se cale sur le flux continuel de la vie, sans plus chercher à interférer de manière égoïste. 
L’action devient « juste », parce que compatible avec le sens du courant vital et les lois 
universelles de l’existence :

« Quand le cœur devient le régisseur de votre être, le centre de la volonté (plexus solaire)  
l’accompagne.  L’ego  (la  faculté  de  volonté)  n’est  pas  éliminé,  car  il  sert  naturellement  
d’énergie de transmission de la conscience à la réalité physique. Quand cette transmission ou  
manifestation est guidée par le cœur, l’énergie de la volonté crée et circule sans effort. Il n’y  
a pas de pression ni de forçage. L’une des clés de la véritable créativité est la capacité à ne  
rien faire : se retenir d’agir, d’arranger, de se focaliser. C’est la capacité à placer votre  
conscience sur un mode purement réceptif mais vigilant.

Quand vous agissez selon votre intuition, vous êtes tiré au lieu de pousser. Vous n’agissez pas  
jusqu’à ce que vous ressentiez intérieurement qu’il est approprié d’agir. Comme vous avez  
l’habitude de pousser, c'est-à-dire d’utiliser votre volonté pour créer, le passage énergétique  
de l’ego au cœur est un vrai défi pour vous. Ce passage requiert un énorme ralentissement.  
Pour entrer vraiment en contact avec votre intuition, il vous faire un effort conscient pour  
« ne pas faire », pour que les choses soient telles qu’elles sont. Le cœur parle à travers vos  
sentiments, et non votre mental. La voix de votre cœur est plus clairement entendue lorsque 
vous êtes tranquille, détendu et enraciné. Il se peut que vous vous sentiez vide, nerveux ou 
déprimé mais vous n’essayez pas de repousser ces sensations. Tout ce que vous faites, c’est  
les entourer de votre conscience. »

  - La quatrième étape évolutive de la conscience terrestre consiste en une identification 
progressive à l’Esprit ou à la Conscience Père – Mère / Universelle, à la Source, présente à 
l’intérieur de toute création. Cette étape est de nature spirituelle. Son aboutissement achève le 
long cycle de l’expérience de la dualité. Elle implique une reconnexion à l’âme et une  fusion 
entre ses parties. Elle transcende la dualité, l’espace-temps et ouvre la voie à l’expérience 
multidimensionnelle. C’est le stade de la Conscience Christique :
 
« L’Esprit  n’est  pas  quelque  chose  d’abstrait.  C’est  une  réalité  que  vous  pouvez  
véritablement faire passer dans votre vie. Être en contact avec cette source qui est la plus  
pure qui soit, finira par tout changer dans votre vie. Dieu (la Source ou l’Esprit) est par  
nature créateur, mais selon des voies qui vous sont quasi-incompréhensibles.  Quand vous  
êtes accordé à la réalité de l’Esprit, l’attention silencieuse qui se trouve derrière toutes vos  
expériences, vous cessez de forcer ou d’imposer votre volonté sur la réalité. Vous permettez  
aux choses de retomber dans leur état d’être naturel. Tout ce que vous avez à faire, c’est  
rester accordé à ce rythme divin et lâcher prise des peurs et des malentendus qui vous font  
vouloir intervenir. 

9 Idem pour cette citation et suivantes.



Le karma n’est rien d’autre qu’un harmonisateur naturel pour les oscillations dans lesquelles  
votre conscience s’engage. Vous libérez vos liens avec le cycle karmique quand votre  
conscience trouve son point d’ancrage dans le centre immobile de l’oscillation. Ce centre est  
le point de sortie du cycle karmique. Le jugement et la peur sont les énergies qui vous font le  
plus sortir de votre centre. Au fur et à mesure que vous vous libérez de ces énergies, vous  
devenez plus calmes et plus ouverts intérieurement. Vous entrez vraiment dans un autre  
monde, un autre plan de conscience.

La fin de votre voyage consistera en ce que vous serez devenus plus grands que le bien et le  
mal, la lumière et l’obscurité. Vous aurez créé une troisième énergie, l’énergie de Christ, qui  
embrasse et transcende les deux. La conscience de Christ est la conscience de celui ou de 
celle qui a fait l’expérience de traverser de multiples couches de dualité, qui a réussi à  
composer avec elles et qui émerge de « l’autre côté ». Ce seront les habitants de la Nouvelle  
Terre. Ceux qui auront lâché prise de la dualité. Ceux qui auront reconnu et embrassé leur  
propre divinité. Qui seront devenus Un avec leur Soi divin. »

2 – Interprétation

L’être « né humain » vient au monde doté de trois composantes : physique (corps), affective 
(cœur) et psychique (esprit). La conscience humaine expérimente ces trois aspects de l’être de 
la prime enfance à l’âge adulte. Ainsi, le tout jeune enfant est d’abord mû par ses besoins 
corporels primaires de nourriture et de protection. Ensuite le cœur prend le relais et les 
impulsions magnétiques d’attraction et de rejet dirigent la conscience. Les facultés cognitives 
augmentant, l’enfant grandit « en sagesse » et fait prévaloir les impulsions électriques de son 
esprit sur toute autre considération de conscience. La vie de l’adulte est ensuite marquée par 
le primat de la pensée sur l’action, le cœur ne pouvant que « ressentir » les retombées d’une 
expérience sans cesse « forcée » par la volonté de l’ego :

Le passage d’une conscience fondée sur l’ego, à une conscience fondée sur le cœur, implique 
de laisser le cœur diriger le cours de l’action. Pour une conscience adulte, dirigée par l’ego, ce 
revirement s’assimile à une régression. Pourtant le cœur, parce qu’il est réceptif et magnétique 
par nature, permet la « connexion » à l’âme et le développement de l’intuition. Le cœur dirige 
alors l’action à partir des impulsions magnétiques d’attraction et de rejet, qui attirent l’être 
vers d’autres expériences que celles fondées sur l’ego :

Pensée  Action Emotion

Psychique Physique Affectif

Volonté Ressenti

   Conscience fondée sur l’ego



Cette évolution est progressive et implique un engagement véritable :

- L’esprit doit devenir réceptif. S’il refuse, il entre en conflit avec le cœur et génère des 
réactions  de  rejet  et  d’hostilité,  ressentis  en  interne  comme  désaccord,  frustration  ou 
colère, pouvant être projetés à l’extérieur dans la relation, ou se manifester sous formes de 
symptômes compulsifs (comportement) ou somatiques (maux physiques). 

- La réhabilitation du cœur peut réveiller d’anciennes douleurs (enfance, vies antérieures) 
ou certains décalages jusque là masqués par l’ego (refoulement ou déni). Ce temps est 
provisoire,  nécessaire  et  peut  être  douloureux.  Il  demande  à  être  traité  en  conscience 
(partie  adulte  de la personnalité)  et  exige du temps (guérison).  Ce temps demande de 
l’attention, de l’indulgence et doit être pleinement accepté. L’ego peut par ailleurs profiter 
de  ce  temps  pour  tenter  de  « reprendre  la  main »  et  faire  valoir  son  point  de  vue 
(revendication narcissique, conflit intérieur) et sa volonté (projections dans l’action et la 
relation). Ce seuil est donc délicat. L’accompagnement personnel ou thérapeutique peut 
s’avérer nécessaire, lorsque les conflits ou les traumatismes à guérir sont importants, ou 
lorsque la composante adulte de la personnalité peine à surmonter les conflits, angoisses 
ou compulsions générés par cette évolution. 

- La dictature de l’ego prenant fin, les blessures du cœur trouvent une voie de guérison ; la 
conscience  s’éclaire  petit  à  petit  et  le  « contrôle »  s’assouplit.  La  réconciliation  et  la 
quiétude s’installent là où les conflits  faisaient rage. Un temps de repos ainsi  que des 
réadaptations peuvent s’avérer nécessaires. Lorsque le verre de l’ego se vide, un nouveau 
contenu  émerge  qui  semble  venir  de  nulle  part.  La  magie  apparaît  là  où  la  volonté 
imposait  ses dictats. De nouvelles énergies s’installent et prennent vie. Le verre même 
s’élargit  (intégration  des  niveaux  « inconscients »  de  l’être).  L’étape  suivante  du 
développement de conscience est alors engagée, impliquant une fusion avec l’âme et une 
ouverture sur l’Esprit. La boucle peut ensuite être bouclée vers un retour à l’Unité.

La dernière étape est donc spirituelle. Elle implique l’abandon de l’ego, la fusion avec 
l’âme et le retour à l’unité  de la Conscience Universelle  Père / Mère en équilibre.  Le 
processus de création devient de plus en plus conscient et s’inscrit à l’intérieur des cycles 
naturels.  La  Connaissance  est  acquise  progressivement  par  l’intuition,  tandis  que 
l’intention  active  l’Océan  magnétique  de  la  Réalité,  au  sein  de  laquelle  la  volonté 
« égoïste » projetait  naguère sa volonté de puissance.  Le lâcher-prise opère enfin sans 
effort, tandis que le fleuve de la Vie poursuit son cours : quoiqu’il advienne, il rejoindra 
l’Océan.

       Coeur        Action Pensée réflexive

 Physique Psychique

Intention Sensations

   Affectif

Conscience fondée sur le coeur

  Intuition                                                                                               Connaissance des lois
                                                                                                                     (Cause à effet)  



Message 12 – Note 12.2

INTERPRETATION ASTROLOGIQUE

Au cours de l’analyse précédente des messages de Jeshua, nous avons assimilé l’ego à 
un film « secondaire » projeté dans le film « primaire » de la Réalité. La mythologie grecque 
représente l’ego sous les traits d’un Prométhée, ayant dérobé la puissance créatrice du Feu 
(Intelligence) aux Dieux du Ciel (Olympe), puis condamné par suite de cette transgression 
(péché originel) à être attaché à un rocher (incarnation) et à voir son foie dévoré chaque jour 
par un Aigle (cycle des renaissances). Hercule délivra Prométhée en tuant l’Aigle d’un coup 
de flèche (Sagittaire). Ainsi les symboles, les mythes, les traditions retrouvent leur cohérence 
une fois le sens décrypté. Ce qui est révélé et compris représente la Connaissance, qui est le 
but de l’enseignement initiatique. 

Les « douze travaux d’Hercule » se rapportent au zodiaque et à l’évolution, c’est-à-dire aux 
tâches à accomplir pour sortir du cycle des renaissances. Hercule délivra Prométhée au cours 
d'un périple  qui l’amena à « dérober les pommes d’or du jardin des Hespérides », donc à 
retrouver le fameux « jardin d’Eden » et les pommes de « l’arbre de vie ». Selon Omraam 
Mikhaël Aïvanhov,10 le jardin d'Eden se rapporte au signe de la Balance, dominé par Vénus en 
astrologie. Vénus se nomme effectivement « Hespéros » en grec. Le signe complémentaire de 
la Balance sur le zodiaque est le Bélier, dominé par Mars. Ce signe représente la volonté, 
l’ego  et  l’activité  « électrique »  de  l’esprit.  Le  signe  de  la  Balance,  associé  à  Vénus, 
représente l’intention, l’adaptation et l’activité magnétique du cœur. L'axe Bélier – Balance 
peut donc être interprété comme le « passage » d’une conscience fondée sur l’ego (Mars / 
Bélier - rouge) à une conscience fondée sur le cœur (Vénus / Balance – Vert) :

Le passage d’une conscience fondée sur l’ego à une conscience fondée sur le cœur, revient 
donc à rendre au Ciel l’attribut de la « volonté » (Mars / Bélier) et à lui substituer, sur la 
Terre,  celui  de  « l’intention » juste  et  en  équilibre  (Vénus  /  Balance).  La  trinité  « Ciel » 
comprend, traditionnellement : le Père, le Fils et le Saint – Esprit :

10 Omraam Mikhaël Aïvanhov – Le langage symbolique (Tome VIII des œuvres complètes) / Editions Prosveta



 Ces trois attributs - ou qualités -  correspondent en fait à trois énergies de conscience. Le 
principe « Père » correspond à la conscience universelle / source, associée à Saturne, à la 
sagesse (connaissance) et au Verseau. Le « Saint – Esprit » correspond à « la force d’en 
haut », 11 associée à Mars, à la volonté « Ciel » et au Bélier. Le « Fils » correspond à la 
lumière, à la puissance, résultant de l’union de la conscience universelle et de « Sa » volonté 
de créer par elle-même - et en elle-même - un produit de « Sa » propre essence, donc une 
conscience seconde « Fils » - ou conscience christique. L’énergie « Fils » est associée à 
Jupiter, à l'attribut de la puissance et au Sagittaire.

Une fois la connaissance (sagesse), la volonté (amour) et la puissance (vérité) rendues à la 
conscience « Ciel », l’ego se retire et la conscience « Terre » retrouve ses attributs primaires : 
le cœur (Mercure / Gémeaux) s’ouvre et exprime « l’intention douce » d’une connexion vers 
le Ciel ; l’esprit (Lune / Lion) s’ouvre à la lumière réflexive (lunaire) de l’intuition ; le corps 
(Vénus / Balance)  n’est plus « forcé » ou divisé, mais devient le réceptacle (Graal) même de 
la re-connexion :  

11 « Et voici que moi, je vais envoyer sur vous ce que mon Père a promis. Vous donc, demeurez dans la ville  
jusqu’à ce que vous soyez revêtu de la force d’en haut » St Luc 24- 49



Les messages de Jeshua nous invitent à «  Rendre à César ce qui est à César et à Dieu ce qui  
est à Dieu » ce qui, après avoir rétabli la spécificité des deux triangles « Ciel » et « Terre » en 
l’être humain, revient à les réunir pour reconstituer une conscience unitaire, « en équilibre » 
dans le cercle : 12 

12 Pour plus d’explications, voir Notes / Message 4 et se référer à l’ouvrage : Le processus psychosomatique – 
Pascal BECU (www.lulu.com).



Le sceau de Salomon exprime une vérité éternelle. En partant du triangle « Terre » : le corps 
(Vénus / Balance / vert) se connecte à la volonté du « Ciel »(Mars / Bélier / rouge), qui est 
amour ; l’esprit (Lune / Lion / violet) se lie, par l’intuition, à la sagesse du « Ciel » (Saturne / 
Verseau), qui est connaissance ; le cœur (Mercure / Gémeaux / orange) se lie, par l'intention, à 
la puissance du « Ciel » (Jupiter / Sagittaire / bleu), qui est vérité, c'est-à-dire résultant de 
l’union de l’amour et de la sagesse. Ainsi, le retrait, puis l’abandon de l’ego, permettent de 
rendre au « Ciel » ce qui lui appartient, la volonté humaine se soumettant alors - et 
volontairement -  à celle du « Ciel » : « Ma vie, nul ne la prend, mais c’est moi qui la  
donne ».

 Une fois Cela compris et quel que soit le support de connaissance utilisé, l’ego, devenu 
adulte, se place en toute conscience sous la guidance et la protection du « Ciel », puis laisse la 
magie opérer. Progressivement la lumière se fait jour dans la conscience, tandis que l’être 



reçoit une énergie nouvelle, subtile mais réelle. Le temps de la guérison est désormais venu, 
tandis que celui des retrouvailles avec l’âme se profile à l’horizon, avec la perspective d’un 
prochain retour au foyer :

« La Psyché – âme, travaillant  maintenant  à travers l’esprit  et  le cœur,  découvre qu’elle  
équilibre les besoins des autres contre la validité de ses propres besoins et elle commence à  
se sentir accablée et lasse de la lutte interne sans fin que lui causent les questions qu’elle se  
pose et son jugement sur elle-même. Lorsque la psyché atteint ce point de perception, cela  
indique que l’attraction de la conscience humaine s’est affinée à un point tel que l’âme est  
maintenant en train de se rapprocher de la Divine Réalité pour se réunifier à elle.

La Psyché finit par renoncer aux pulsions égoïstes de la conscience au profit de la Réalité  
divine et la supplier d’être capable de renoncer à « l’ego » et de « mourir » à sa 
personnalité. Ceci se produit lorsque l’on atteint vraiment le point culminant de sa vie  
spirituelle et l’on a généralement besoin d’un maître spirituel pour être guidé dans ce  
processus.

Personne ne devrait jamais s’attendre à ce que les gens soient totalement transformés par des  
conseils ou par des moments d’inspiration. La croissance ne peut se faire que très  
progressivement – une intuition à la fois.

Pendant votre voyage vers la Lumière – les Royaumes célestes de la « Conscience divine » -  
vous passerez sans doute par des expériences difficiles et perturbantes avant d’atteindre  
votre véritable but. Vous passerez vers des moments de joie merveilleuse et des moments où  
vous aurez le cœur lourd et où vos émotions vous bouleverseront, parce que vous aurez  
l’impression qu’une barrière impénétrable vous sépare de la « Conscience divine ».

Quand j’ai dit que je venais vous aider à découvrir une « Vie plus abondante », je voulais  
dire que je venais vous aider à travailler sur votre esclavage émotionnel magnétique et à  
découvrir et créer le contact véritable avec la Vie divine – la Source véritable de votre être.  
C’est de ce contact que naît une vie plus enrichissante qui transcende la « vie physique » que 
vous tirez de votre seule nourriture. C’est de ce contact que naissent l’orientation spirituelle,  
la  protection  et  une  Voie  divinement  inspirée.  On  pourrait  l’appeler  «  La  Voie  de  la  
Conscience Christique ».13

13 Le Christ revient – Il révèle sa surprenante vérité - Editions Interkeltia (2010).


